

¿CUÁL SERÁ LA RECOMPENSA DEL PECADOR?

M. Carlos García Becerril

IGLESIA DE DIOS - CONGREGACIÓN JUDÁ

¿CUÁL SERÁ LA RECOMPENSA DEL PECADOR?

POR EL MINISTRO CARLOS GARCÍA BECERRIL.

Esta pregunta requiere un estudio especial de los pasajes de las escrituras, ya que la creencia generalizada es que habrá un tormento eterno para los pecadores, una tortura eterna en llamas de fuego, como castigo para los malvados, lo cual es contrario a las enseñanzas de las Sagradas Escrituras, como dice el profeta. "Con mentira esforzaste las manos del impío para que no se apartara de su mal camino, infundiéndole ánimo". (Ezequiel 13:22). Pero el Señor por medio de su siervo claramente dice: "Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna". (Romanos, 6:23). Sólo los justos recibirán vida eterna. Pero no hay muerte eterna. Muerte es destrucción, extinción, lo totalmente opuesto a la vida.

"Porque de tal manera, amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna" (Juan 3:16).

"El que cree en el Hijo, tiene vida eterna; mas el que es incrédulo al Hijo, no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él". (Juan 3:36)

"Y este es el testimonio; que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo, El que tiene al Hijo tiene vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida". (1 Juan 5:11-12).

En estos pasajes no se nos habla de la vida que ahora disfrutamos, sino de la vida eterna y el modo de obtenerla, como una dádiva de Dios por medio de Cristo Jesús, Señor nuestro; éste era el plan de Dios para la salvación trazado en su Palabra Divina.

Si no aceptamos a Cristo Jesús como nuestro Redentor significa que nosotros mismos pagaremos la pena o castigo por nuestros pecados. Jesús se dispuso a pagar nuestra deuda y la deuda del pecado del mundo; al morir en la Cruz del Calvario esta deuda quedó liquidada. Pero para obtener los méritos hechos en la Cruz por Cristo, tenemos que allegarnos a Dios por medio de él, por medio del mismo Cristo Jesús, a fin de quedar exentos del juicio futuro, y ser lavados con esa sangre preciosa, y llevar una vida en santidad imitando al Salvador, ya que él se ha propuesto "pasar por alto nuestros pecados pasados". (Romanos 3:25). quedando de esta manera justificados con Dios como está escrito en Romanos 8:1.

La vida eterna es una promesa para el creyente, para el que vive sumiso y obediente, guardando los mandamientos de Dios y la Fé de Jesús. Este entrará en la vida eterna en aquella hermosa mañana de la resurrección.

Empero para aquellos que siguen un camino pecaminoso, viviendo en el desenfreno de su vida, sus propios pecados atestiguarán contra él en el día del juicio, los tales



recibirán el pago conforme a sus iniquidades y será en la segunda muerte. (Mateo 16:27; Apocalipsis 20:14).

Por otro lado, si la paga del pecado fuera un eterno tormento y no muerte total, el tormento habría de ser interminable para pagar la deuda del pecado. Supongamos que únicamente una persona hubiera aceptado a Cristo como su salvador, y se hubiese hecho acreedor a la vida eterna, Cristo entonces tendría que sufrir el tormento eterno a fin de complacer al Padre en su Plan de Redención.

La doctrina del tormento eterno no es bíblica; es una teoría que viene desde muchos siglos atrás. Esta teoría desacredita al Dios verdadero y es una desgracia para los cristianos, pues es como un combustible para los infieles. Los siguientes pasajes nos dicen claramente que la muerte es un estado de inconciencia: "Porque el sepulcro no celebrará, ni te alabará la muerte, ni los que descienden al sepulcro esperan tu salud" (Isaías 38:18).

"No alabarán los muertos a Jehová, ni cuantos descienden al silencio." (Salmo.15:17)

"Porque todos los hombres mueren una vez... Así como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, y la muerte así pasó a todos los hombres, pues que todos pecaron." (Romanos.5:2)

Estos pasajes claramente nos dicen que el hombre muere, pues todos pecaron, y siendo que la muerte vino por causa del pecado, todos son pecadores; todos por lo tanto merecen muerte. Queda definido entonces qué es muerte y por qué el hombre muere una vez, Ahora viene otra pregunta:

¿RESUCITARÁN LOS MUERTOS?

"Porque, así como en Adán todos mueren, así también en Cristo todos serán vivificados" (1 Corintios 15:22).

"No os maravilléis de esto: porque vendrá la hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz; y los que hicieron bien, saldrán a resurrección de vida, y los que hicieron mal a resurrección de condenación". (Juan 5:29).

Ahora entendamos por estos pasajes que los muertos resucitarán; unos, los que aceptaron a Cristo Jesús, a vida eterna; y los que le rechazaron resucitarán para condenación.

¿POR QUÉ RESUCITARÁN LOS MUERTOS?

"Porque cada uno dará a Dios razón de sí". ¿Resucitará también el impío?, ¿Cuándo?, ¿Acaso resucitarán juntos los justos y los pecadores? Vamos a consultar la Biblia en Apocalipsis 20:5 y 15. Estos pasajes dicen: "Mas los otros muertos (los pecadores) no tornaron a vivir hasta que sean cumplidos mil años. Esta es la primera resurrección"... "Y el que no fue hallado en el libro de la vida, fue lanzado en el lago de fuego". Aquí nos dice que los pecadores resucitarán hasta que hayan pasado mil años del reinado de Cristo. y esto será únicamente para responder de sus culpas ante el tribunal del juicio, para después recibir la MUERTE SEGUNDA, que será muerte eterna. Cabe aclarar que la muerte que ahora experimenta todo humano vino por causa del pecado; fue la sentencia dada en el huerto del Edén, pero esta muerte no es eterna, ya que Cristo; con su sacrificio nos libraría de dicha muerte. Cada uno de nosotros debe luchar para no hacernos acreedores a aquella muerte SEGUNDA, pues de esta si ya no hay remedio.



¿CUÁNDΟ SERÁN JUZGADOS LOS IMPÍOS?

Vamos a leer 2 Pedro 2:9 y Hechos 24:15 para contestar esta pregunta. "Sabe el Señor librarse de tentación a los píos y reservar a los injustos para ser atormentados en el día del juicio... Teniendo esperanza en Dios de que ha de haber resurrección de los muertos, así de justos como de injustos, la cual también ellos esperan". De acuerdo con estas escrituras, los impíos serán reservados para el día del juicio, y ésta es la fe que establece la palabra de Dios. "Por cuanto ha establecido un día en el cual ha de juzgar al mundo con justicia, por aquel varón, al cual determinó dando fe a todos con haberle levantado de los muertos". (Hechos 17:31)

"Porque el mismo Señor con aclamación, con gran voz de trompeta, descenderá del cielo y los muertos en Cristo resucitarán primero. Mas los otros muertos no tornaron a vivir hasta que sean cumplidos mil años. Esta es la primera resurrección. Bienaventurados los santos que tienen parte en la primera resurrección; la segunda muerte no tiene potestad en éstos; antes serán sacerdotes de Dios y de Cristo y reinarán con él mil años". (2 Tesalonicenses 4:16; Apocalipsis 20:5-6).

¿RESUCITARÁN JUNTOS LOS JUSTOS Y LOS PECADORES? SIGA LEYENDO PARA DISIPAR SUS DUDAS

Estos pasajes nos revelan que los justos resucitarán al venir Cristo para reinar sobre la tierra, como dice en apocalipsis 5:10. Reinarán por mil años, y será en este tiempo cuando los justos recibirán la tierra por heredad como una recompensa. "Y si el justo será pagado en la tierra: ¡Cuánto más el impío y el pecador!". (Proverbios

11:31). La Biblia nada dice de que los justos irán al cielo como una recompensa, ni que los impíos tendrán tormento eterno en las llamas del infierno.

La tierra fue creada para ser habitada como una heredad para los justos. Por eso Jesús en el Evangelio de Mateo 5:5, dice: "Bienaventurados los mansos porque ellos heredarán la tierra". Ni los justos ni los injustos recibirán su recompensa inmediatamente que mueren, y para poder entender esto es necesario hacer un estudio consciente de la Biblia, para saber cuál es el estado de los muertos, o sea la pausa entre la vida presente y la venidera.

¿CÓMO DESCRIBE DIOS LA MUERTE?

Vamos a leer Tesalonicenses 4:13-15. "Tampoco, hermanos, queremos que ignoréis acerca de los que duermen, que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza, porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con él a los que durmieron con Jesús". Esto nos hace entender que cuando dormimos el sueño de cada día, el sueño natural, no tenemos conciencia del tiempo, ni de las cosas que suceden; pues a esto se le llama un estado de completa inconciencia. Y este estado que experimentamos cada vez que dormimos nos sirve para entender qué es la muerte, con la única diferencia de que en la muerte dejamos de respirar para que venga el estado de una completa inconciencia e inactividad.

¿EN DÓNDE DUERMEN LOS MUERTOS?

Veamos que nos dice la biblia en relación con esta pregunta. "Muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados unos para vida eterna y otros para vergüenza y confusión perpetua". (Daniel 12:2). Este



acto de despertar de los justos será para ellos la realidad de las promesas de la vida eterna. ¿Será ilógico este pasaje si los que ya experimentaron la muerte, la primera muerte, resucitaron y están ya en la presencia de Dios? He aquí otro pasaje similar que nos ayuda a entender esto: "Requiero yo pues delante de Dios y el señor Jesucristo, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos en su manifestación y en su reino" (2 Timoteo 4:1).

¿QUÉ TANTO TIEMPO PERMANECERÁN EN ESE ESTADO?

"Así el hombre yace y no se tornará a levantar; hasta que haya cielos no despertarán, ni se levantarán de su sueño" (Job 14:2). ¿Que dice Job que esperará y en dónde?, "Si el hombre muriere, ¿volvería a vivir? Todos los días de mi edad esperaré hasta que venga mi mutación" (Job 14:14). "Si yo espero, el sepulcro es mi casa: haré mi cama a las tinieblas"(Job 17:13). "Los muertos bajarán al silencio, sus hijos serán honrados, y él no lo sabrá; serán humillados y no entenderá de ellos". (Job.14:21).

"Saldrá su espíritu (álito), tornase a su tierra, en aquel día perecerán sus pensamientos". (Salmo 146:4). "Porque los que viven saben que han de morir, mas los muertos nada saben, ni tienen mas paga; porque su memoria es puesta en olvido; también su amor, su odio, su envidia, feneció ya; ni tiene ya más parte en el siglo en todo lo que se hace debajo del sol" (Eclesiastés 9:5-6).

"No alabarán los muertos a Jehová, ni cuantos descienden al silencio". (Salmo.115:17).

Algunos creen que Abraham, Isaac y Jacob, y todos los patriarcas, después de su muerte, se fueron al cielo. Pero la biblia dice: "Yo en justicia veré tu rostro, seré saciado

cuando despertaré a tu semejanza". (Salmo 17:15). "Porque David no subió a los cielos..."(Hechos 2:34).

¿POR QUÉ LA RESURRECCIÓN SERÁ UN EVENTO GLORIOSO?

Escuche estas escrituras. "He aquí, os digo un misterio; todos ciertamente no dormiremos, mas todos seremos transformados en un momento, en un abrir de ojos, a la final trompeta; porque será tocada la trompeta y los muertos serán levantados sin corrupción, y nosotros seremos transformados", (1 Corintios 15:51-53), "Porque es menester que esto corruptible sea vestido de incorrupción, y esto mortal sea vestido de inmortalidad".

"Tus muertos vivirán, junto con mi cuerpo muerto resucitarán. Despertad y cantad moradores del polvo, porque tu rocío cual rocío de hortaliza; y la tierra echará sus muertos " (Isaías 26:19).

Estos pasajes aseguran firmemente que los cristianos muertos están en sus sepulcros y ahí esperarán la resurrección. Cuanta consolación recibimos, nosotros los que creemos en el Señor, que, nuestros seres amados, que han partido al sepulcro antes que nosotros, esperan ese día glorioso de la resurrección, cuando los veremos otra vez con sus cuerpos glorificados. Esta es la verdad de las escrituras, muy lejos de la idea errónea de que un alma sin forma y en estado consciente, espera por ahí vagando, hasta la resurrección para tomar un cuerpo nuevo en donde morar.

NO EXISTE EN LA BIBLIA LA DOCTRINA DE LA INMORTALIDAD DEL ALMA, TAMPOCO HABLA QUE LOS SANTOS ESTEN EN EL CIELO DESDE QUE MURIERON



Los muertos no tienen conciencia de lo que pasa, ni noción del tiempo:1i actividad; por lo tanto, al despertar de La noche de un sueño será para entrar en un estado de gloriosa incorrupción e inmortalidad: esto es lo que se llama la resurrección de los santos. Ya no pueden morir. ¡Qué glorioso día habrá de ser aquél cuando esto mortal sea absorbido por lo inmortal y esto corruptible por lo incorruptible!

Aquel evento para los justos será el más glorioso, pues entrarán al reino eterno y se reunirán con los ángeles.

Dios no nos ha dejado ignorando cual es la recompensa de los santos, ni cual es el castigo de los impíos.

¿POR CUANTO TIEMPO SERÁN CASTIGADOS LOS IMPÍOS?

Vamos a leer primero unos pasajes que nos ayudarán a comprender esta pregunta. Hablando de los impíos, Jesús dijo: "E irán éstos al tormento eterno, y los justos • vida eterna". (Mateo 25:46). luego en Apocalipsis 20:9, el revelador hablando de los malvados dice: "Subieron sobre la anchura de la tierra, y circundaron el campo de los santos, y la ciudad amada: Y de Dios descendió fuego del cielo y devoró a todos".

"Como es lanzado el humo, los lanzarás: como se derrite la cera delante del fuego, así perecerán los impíos delante de Dios"(Salmo 68:2).

'Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno; y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán estopa; y aquél día vendrá, los abrazará, ha dicho Jehová

de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni rama" (Malaquías 4:1).

Según estos pasajes, el castigo de los impíos durará el tiempo que duró el fuego en consumir las ciudades de Sodoma y Gomorra. (Génesis 19).

El pago de los impíos no es vida sino muerte, "porque la paga del pecado es muerte". "Los cuales serán castigados de eterna perdición por la presencia del Señor y por la gloria de su potencia " (2 Tesalonicenses 1:9).

"Eterna perdición", significa no una eterna permanencia en tormento, sino un castigo irremediable. La versión interlineada del Enphatic Diaglott, que está realmente apegada a los originales, dice "eterna destrucción" en lugar de, "eterna perdición", Serán talados para siempre, como lo hemos demostrado con el ejemplo de la "cera" y de la "estopa" consumidos por el fuego, que ya citamos antes.

¿ARMONIZARÁN LAS ESICRITURAS CON LA DESTRUCCIÓN DE LOS IMPÍOS?

Escuche con mucha atención los siguientes pasajes. "El hombre necio no sabe, y el Insensato no entiende esto, que brotan los impíos como la hierba, y florecen todos los que obran iniquidad, para ser destruidos para siempre". (Salmo 92:7)

"Como es lanzado el humo los lanzarás, como se derrite la cera delante del fuego, así perecerán los impíos delante de Dios". (Salmo 68:2). "Serán consumidos de la tierra los pecadores y los impíos dejarán de ser". (Nahúm. 1:9).



"¿Qué pensáis contra Jehová? El hará consumación, la tribulación no se levantará dos veces".

"Mas los rebeldes y pecadores a una serán quebrantados, y los que dejan a Jehová serán consumidos". Isaías 1:28 (Salmo 37:20 y 38). "Mas los impíos perecerán, y los enemigos como la grasa de los carneros serán consumidos". "Se disiparán como humo".

La destrucción con fuego, como ya lo hemos demostrado antes, es el destino de los impíos. "Mas a los temerosos e incrédulos, a los abominables y homicidas, a los fornicarios y hechiceros, a los idólatras, y a todos los mentirosos, su parte será en el lago ardiente con fuego y azufre, que es la muerte segunda". (Apocalipsis 21:8).

EL FUEGO INTERMINABLE DE LA GEHENNA.

Algunos quieren apoyar el tormento del fuego eterno, con las palabras que Jesús habló en Marcos 9:43-48, respecto a la Gehena del fuego, leyendo con cuidado esta parte de la Escritura empezaremos a notar que no enseña el tormento eterno, todo lo contrario, enseña la extinción total. La palabra Hades, que significa "infierno" o sepulcro, del idioma griego, fue tomada precisamente de la palabra "Gehena", que era el modo de como traducían los griegos las palabras hebreas de "El valle de Hinon". En aquel lugar se echaban todos los desperdicios de la ciudad, basura,

Cuando todos los impíos hayan sido exterminados entonces se cumplirán las palabras que ya están escritas: "Y el humo del tormento de ellos sube para siempre jamás..." "Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y morará con ellos, y ellos serán su pueblo, y el mismo Dios será su Dios con ellos". (Apocalipsis 14:10, Apocalipsis 21:3-4).

animales muertos, etc. Todos esos desperdicios se quemaban allí, pero el fuego nunca se apagaba porque diariamente era alimentado con más desperdicios, con más basura. De ahí que su fuego era inquebrantable. En este lugar también se echaban los cuerpos de los criminales que eran ejecutados; aun eran arrojados allí los cuerpecitos de los infelices niños que se sacrificaban al ídolo Moloch. Jesús amonestaba a sus seguidores con esta ilustración que les era muy familiar, y de donde podían tomar una perfecta idea, no del tormento eterno, sino de "una extinción total". A este lugar también se le llamaba "Tophet", según Isaías 30:33, y tomó ese nombre del tambor que tocaban cada vez que los inocentes eran arrojados ahí. Se tocaba el Tophet para evitar escuchar los gritos dolorosos que lanzaban aquellas desventuradas criaturas mientras se consumían por el fuego, al ser sacrificados al dios Moloch.

Todo esto armoniza con las declaraciones de los profetas y apóstoles, que hemos presentado, en donde se nos enseña que la paga del pecado es la muerte. El fuego no se apaga hasta que todo se convierte en ceniza. El fuego de la Gehena del fu-turo, o sea el lago de fuego de que nos habla el Apocalipsis, no se apagará hasta convertir a todos los impíos en cenizas, hasta que no les quede "ni raíz ni rama", como fué precisamente Sodoma y Gomorra. El fuego de Sodoma y Gomorra no existe hasta hoy, sino que se prolongó mientras había algo que consumir, una vez terminado el combustible, el fuego cesó. De la misma manera será "el lago de fuego y azufre". Este durará en tanto los impíos se consumen. Una vez que el fuego haya exterminado todo, se apagará porque ya no habrá más combustible que lo alimente.



Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por las puertas en la ciudad. Apocalipsis 22:14.

CONTACTO.

<https://www.iglesiadediosjuda.com>

info@iglesiadediosjuda.com

Iglesia de Dios - Congregación Judá

Calle Camino del Éxito A #19,

Col. Campestre Aragón.

Gustavo A. Madero, Cd. de México. C.P. 07530



IGLESIA DE DIOS

COLUMNA Y APOYO DE LA VERDAD

CONGREGACIÓN JUDÁ

